
令和５年度　『粟本』地区集会　自由テーマ

1 消防団の組織改革について

2 市長へのダイレクトメールの開設について

3 鹿被害について

4 街路灯の設置について

1 消防団員の確保には大変苦労している

2 市長（市）へ、お子さんの感想や希望が届いていない

3 稲の鹿による食害が急激に増加している

4 市道初馬水垂線について、現状は道路照明が設置されておらず、夜間の歩行者や自転車の

運転に支障がある。

1 ① 一般企業の会社員の出動が望めないのであれば、公務員だけでの組織としたらどうか？

② 消防署職員の増員の検討をしたらどうか？

③ 消防団員の負担軽減として、訓練内容について検討する。

例）機器点検・操作確認を主として、式典・披露のための訓練は従とする。

※ 消防団の統廃合の検討・進捗状況についてもご報告いただきたい。
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4 市道初馬水垂線に街路灯を設置してほしい。

ひとつ毎に返答はしないで、例えば半年に１回整理して市民にお知らせをする（いずれにせ

よ、運用ルールは必要）

学校に案内し、教育の一環として活動してもらう展開も考えられる。市の活動に興味を持

つ、お子さんのご家族に好影響も期待できる。

掛川市では、このことについて（中山間地区での水稲栽培又は農業政策）の将来的な計画、或い

はどのように考えているのかを教えていただきたい。

個人的には、このまま切り捨てるのはあまりにも忍び難い。

自由テーマ

テーマ選定理由

具体的な提案等

お子さんの自由な発想、素直な意見等を受けるメールボックスのようなものを設置したらど

うか。（タブレット、PCより発信する形）


